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Nadia
Fernández dio 
ingreso y baja 
a la contratada 
“fantasma”
caso kraisman. La legisladora del oficialismo intervino en el trámite administrativo. “Nunca hubo una empleada fantasma”, le dijo a La Voz.

LAVOZ/ARCHIVO

OFICIALISTA. Fernández intermedió en la contratación de la empleada de la polémica.
Verónica Suppo
vsuppo@lavozdelinterior.com.ar

A casi dos meses del escándalo en la Legislatura de Córdoba por el nombramiento de una empleada “fantasma”, después de que el exconcejal justicialista Guillermo Kraisman intentó cobrar el sueldo de esta asesora legislativa, se conoció el nombre de la legisladora que firmó el ingreso de la agente.
La Voz tuvo acceso al expediente en el que la vicepresidenta de la Legislatura, la legisladora justicialista y referente del PJ capital, Nadia Fernández, dio de baja el 8 de enero el contrato de Virginia Elizabeth Martínez. En ese documento legislativo se puede ver la firma de Fernández, además de la del secretario administrativo, Sebastián Rossa. Su alta se había dado en diciembre pasado.

Esta información no había sido dada a conocer por las autoridades de la Legislatura, aunque desde hace varios días dentro del mismo bloque oficialista señalaron a Fernández.Ayer fue la misma legisladora quien dijo en diálogo con La Voz que aportó pruebas a la Justicia y que “no hubo ocultamiento” de información. “No hay ánimo de ocultar nada, siempre en mi persona prevaleció, y con mi equipo, llegar a fondo y dejar que el proceso judicial y que el fiscal trabajen tranquilo. Siempre estuvimos a disposición de la Justicia. No hubo una empleada fantasma”, dijo la legisladora, que aseguró que ella pidió la baja del contrato de Martínez.Desde su entorno se informó que la agente legislativa debía cumplimentar horarios de trabajo y documentación que no facilitó a la Legis

latura, por lo que se dio la baja del contrato. Esa baja -según esta versión- ocurrió días antes de que Kraisman se presentara en una entidad bancada para cobrar el sueldo de Martínez.El escándalo salió a la luz después de que una empleada bancada advirtió que el exconcejal intentó retirar el sueldo de la “empleada” legislativa. Fue a mediados de enero cuando Kraisman quedó detenido por personal policial en el momento en el que intentaba retirar un millón de pesos de la sucursal del Banco de Córdoba, de 24 de Septiembre al 100, en barrio General Paz.En ese momento, el exfuncionario municipal se encontraba con una mujer, Luciana Castro, y habría intentado llevarse el dinero presentando un DNI de otra persona.Según los datos que inicialmente 

aportó la Unicameral, Martínez fue “asignada a trabajo en comisiones” con una escala salarial como asistente legislativa nivel 3 y un sueldo de S 878.361. El millón de pesos que intentó cobrar Kraisman en su nombre correspondería al salario de diciembre y al proporcional de medio aguinaldo y vacaciones. En el expediente de baja que se conoció, Martínez prestaba servicios para el bloque oficialista de Hacemos Unidos por Córdoba.Una vez conocido el caso, lo que derivó en un escándalo, la Legislatura informó que tiene 1.072 personas contratadas, y las autoridades obligaron a quienes estén en una relación contractual a presentarse en el Poder Legislativo para acreditar el vínculo laboral.Además, Myrian Prunotto, autoridad máxima de la Unicameral, infor

mó que cada legislador tenía habilitada su firma para contratar personal.Sin embargo, de enero a esta parte, se evitó revelar públicamente quién había permitido el ingreso de Martínez.A partir del hecho sucedido en el banco, es ahora el fiscal Anticorrupción, Franco Mondino, quien investiga una tentativa de estafa y defraudación a la administración pública. También está imputada por el mismo delito Castro, la mujer que acompañaba a Kraisman. La defensa del exconcejal dice que aportará pruebas para rebatir esa acusación. “No hubo un ardid, no hubo delito”, se aseguró desde ese sector.
En el recintoEl escándalo de la empleada “fantasma” tampoco pasó inadvertido el miércoles pasado en la Legislatura provincial en el momento en que se daba el debate. En los pasillos legislativos, hubo oficialistas y opositores que aseguraban que el contrato había sido firmado por Fernández.Pero también hubo parlamentarios justicialistas que insistieron en que Martínez sí se prestaba a cumplir tareas en la Legislatura. Los más críticos reconocieron que la figura de Kraisman “ensucia a los legisladores”.“Por qué los que no somos de la Capital tenemos que cargar con este tema”, confió un oficialista.Desde el entorno del exconcejal se hizo saber que fue el mismo Kraisman quien solicitó que se “abra” su celular para que se conocieran las conversaciones mantenidas.Sin embargo, también se evidenció el enojo con algunos dirigentes del PJ. “Ahora le soltaron la mano", se quejaron, y adelantaron que el exconcejal “está dispuesto a hablar".En septiembre de 2024, Kraisman se vio involucrado en otro escándalo cuando intentó salir de un supermercado con fiambres sin pagar.

El empleo en la construcción no repunta
CÓRDOBA. La mejora que se había advertido a mediados del año pasado se borró al final de 2024.

Una de las actividades más golpeadas por la recesión que se profundizó el año pasado es la de la construcción. Sin obra pública a nivel nacional y con los trabajos provinciales y de los municipios muy reducidos, más la incertidumbre inflacionaria de la primera mitad de 2024, el sector llegó a paralizarse.Poco a poco, con el correr del año pasado y a medida que la inflación fue cediendo, se advirtió un freno en la caída, pero muy poca recuperación.Los últimos datos publicados por el Instituto de Estadística y Registro de la Industria de la Construcción (leric) dicen que la cantidad de trabajadores del sector en Córdoba cayó en diciembre en la medición intermensual (-1,15%). Lo peor: lo hizo por cuarto mes seguido. Ya había retrocedido en noviembre (-2,9%), en 

octubre (-0,65%) y en septiembre (-2%).En los 12 meses del año pasado, la cantidad de empleados de la construcción en Córdoba sólo subió en tres meses (mayo, julio y agosto); el resto fueron todos números negativos.En la medición interanual, en diciembre, la caída fúe del 12,7%.En cantidad de afectados, se puede decir que en 2024 se destruyeron 3.635 puestos de trabajo, al pasar de 28.549 a 24.914.A nivel nacional, según los datos del leric, el empleo registrado en la industria de la construcción cayó en diciembre un 2,7% mensual (más que en Córdoba), totalizando 348.362 puestos de trabajo. La comparativa con igual mes del año previo marcó una caída del 11,7% (un punto menos que en Córdoba).De acuerdo con el mismo registro, la cantidad de empresas constructoras registradas en Córdoba cayó de 1.426 a 1.337 en un año (enero contra enero), un 6,4%. Igualmente se redujo la cantidad de firmas subcontratis-

EvoluciónPuestos de trabajo registrados en la construcción en Córdoba. Variación anual

tas. En este caso, el derrumbe fue mayor al 10,6% (de 170 a 152).Dentro de la mala noticia que supone la caída del empleo y de la cantidad de firmas del sector, el vaso medio lleno deja ver que desde mediados de año se produjo una desaceleración en la caída de todos 

los indicadores anuales. El retroceso del empleo medido respecto de 12 meses antes llegó a marcar casi el 19% en junio del año pasado.Algo parecido pasó con la cantidad de contratistas y subcontratistas, con mermas interanuales del 9,7% y del 16,4% a mediados de 2024.

El informe dice que la cantidad de empleadores en actividad se mantiene en su nivel más bajo desde el año 2006, con excepción de los registros correspondientes al año de la pandemia del Covid.En Córdoba, el salario promedio en el sector era en diciembre de $ 1.089.288, una caída real interanual del 11,5%. A nivel nacional, el promedio era $ 1.347.101, con lo que cayó la mitad que en Córdoba (-6,4%).Para tener un parámetro histórico de la cantidad de empleo registrado que ofrece la construcción en Córdoba, en mayo de 2020, en plena pandemia, se tocó el piso de 16.560. El máximo registro para la serie del leric fúe en abril de 2018, con 36.056 trabajadores. Hay que tener en cuenta que se trata de trabajadores formales en empresas registradas en la Provincia, por lo que no contempla el empleo informal (en obras particulares pequeñas) y sí registra trabajadores que, en algunos casos, trabajan para empresas cordobesas, pero en otras provincias, como en Neuquén (Vaca Muerta), por citar un ejemplo.
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M
artín Llaryora fue uno de los pocos gobernadores que estuvieron el sábado pasado en el Congreso para la apertura del período de sesiones que encabezó Javier Milei, en el contexto de un enrarecido clima institucional en el país.El gobernador de Córdoba fue el único que se pronunció a favor de abrir la discusión fiscal que esbozó Milei, sin precisión alguna, sobre esa especie de competencia fiscal entre provincias que reemplace a impuestos nacionales coparticipables.Está claro que Córdoba sería uno de los distritos más favorecidos por un esquema de ese tipo, que tiene pocas posibilidades de pasar por el Congreso.A Milei y a Llaryora, en ese juego permanente de estar cercanos y distantes según se vayan dando las circunstancias, hay cuestiones que los unen.Por caso, el reclamo de aliviar la presión tributaria y señalamientos sobre el respeto debido a cuestiones institucionales.Esos dos puntos se unen por estos días en las relaciones entre los tres poderes en la provincia de Córdoba.El reclamo por el incremento del Inmobiliario Urbano, que el Gobierno insiste en considerar que está acotado a una pequeña cantidad de casos, se dirime en dos instancias; la lusticia y la Legislatura.Desde que ingresó el amparo al Tribunal Superior de Justicia para que este declarara inconstitucional el cálculo por el que se ajustó el Inmobiliario, se intensificó el accionar de operadores políticos en el edificio de la sede

POLÍTICA.RCuando se unen impuestos y calidad institucional
Roberto Battaglino

rbattaglino@lavozdelinterior.com.ar

GOBERNACIÓN/ARCHIVO

MILEIY LLARYORA. El cordobés dijo estar dispuesto a debatir el esquema tributario.

judicial.En la Legislatura, en tanto, la oposición está a un voto de aprobar una norma que suspende el último aumento impositivo hasta que se fije un mecanismo de cálculo más claro.Como hasta que empieza cada sesión el oficialismo duda de si logra mayoría en cada votación, se aprobó - una vez más- un cambio de reglas que exige mayoría agravada de dos tercios de los votos para aprobar proyectos sobre tablas; es decir, sin despacho de comisión.La oposición -más precisamente, el radical Rodrigo de Loredo- afirma que este cambio de reglamento sólo busca evitar que se suspendan los aumentos impositivos.Los dos tercios complican el tratamiento sobre tablas para cualquiera de las fuerzas. Pero está claro que al peronismo cordobés le cuesta cada vez más administrar el esquema de paridad que las urnas determinaron en la Legislatura.
El escándalo de los "fantasmas"Esa tensa situación, que se renueva en cada sesión, se da en el contexto de un escándalo que crece cada vez más; el de los “empleados fantasma”.Luego de dos meses de ocultamien- to bien cuidado, se conoció que fue la propia vicepresidenta del cuerpo, Nadia Fernández, la que tramitó el ingreso de la empleada que nunca firmó contrato y cuyo sueldo intentó cobrar Guillermo Kraisman.Fernández negoció con Kraisman ese contrato fallido aun cuando su compañero de la seccional 12a de la

Milei y Llaryora 
coinciden en recibir 
demandas políticas por 
los tributos y por el 
respeto a las 
instituciones.

capital provincial había sumado a su frondoso prontuario el haber sido sorprendido en flagrancia robando mercadería de un supermercado.La legisladora y otros importantes dirigentes del PI se reunieron con Kraisman para acordar nombramientos después de que este se viese obligado a dejar su cargo en la Municipalidad capitalina por el escándalo en el supermercado.Fernández lo admitió recién después de la difusión periodística, cuando hace casi dos meses que se viene planteando la pregunta sobre quién la designó.El escándalo no se circunscribe al tándem Fernández-Kraisman, sino que compromete al cuerpo de conducción de la Legislatura, que rehúsa revelar el listado de los mil contratados que hay en el cuerpo.Esa cerrazón no ha hecho otra cosa que agrandar las sospechas respecto del manejo de nombres y recursos que hay detrás de ese empleo público temporal.Se espera que el secretismo al respecto ceda la semana próxima, si la Justicia resuelve favorablemente el pedido de acceso a la información pública presentado días atrás por La Voz.

OPOSICIÓN

CFK decidió intervenir el 
PJen Salta y en Misiones

En su primera reunión al frente del Consejo partidario, Cristina Kirchner anunció las intervenciones de los PJ provinciales de Salta y Misiones. Con el argumento de evitar la "balcanización" del peronismo, ante las votaciones de los legisladores de esos distritos en sintonía con el Gobierno, el movimiento expuso una vez más las diferencias

internas y la resistencia de los gobernadores no alineados con la ex mandataria. Esta decisión de la expresidenta generó a Iguna i nquietud en Córdoba, donde el PJ es presidido por el exgobernador Juan Schiaretti.

POLÉMICA

Un libertario promovió 
la portación de armas

El secretario de Culto nacional, Nahuel Sotelo, arremetió contra una propuesta que realizó el gobernador bonaerense Axel Kicillof durante la apertura de sesiones, al promover la portación de armas. Kicillof anunció un plan provincial de desarme, con el objetivo de reducir la circulación de armas de fuego. "Nuestro objetivo es quitarlas de la calle”, indicó.

Ante esta cuestión, el secretario de Culto mileísta -que tiene autorización para portar- cargó con dureza contra el gobernador. "Pedazo de inútil. No le llega agua al tanque", dijo Sotelo sobre Kicillof y siguió: "¿Tan corto tenés que ser para creer que los delincuentes van a ira dejar sus armas?”. Entonces, indicó: "Una razón más para que los ciudadanos de bien se armen”, dijo el funcionario libertario. En el 
packde medidas que instrumentará este año para combatir la inseguridad, Kicillof dijo que sumará 15 bases nuevas de las fuerzas especializadas para mejorar la protección ciudadana.

CONGRESO

Los Ky la UCR dominan 
una comisión clave

Tras una fuerte pelea con el kirchnerismo, La Libertad Avanza no consiguió presidir una bicameral clave del Congreso. Se trata de la Comisión de la Defensoría del Niño encargada de elegir a la reemplazante de Marisa Graham, quien ya tiene el mandato vencido. Caída la propuesta del oficialismo, los K y la UCR acordaron designara la radical Natalia Sarapura.
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La marcha del 8M 
en Córdoba se 
realizará en un 
contexto particular
día de la mujer. La movilización de este año se dará en el marco de dos juicios por violencia de género: el de Catalina Gutiérrez y Yamila Cuello.

Como en cada 8 de marzo, mañana se realizarán en todo el mundo movilizaciones en marco del Día Internacional de la Mujer Trabajadora. La fecha es un momento de reivindicación de las luchas del movimiento feminista y el planteo de las nuevas demandas vinculadas a políticas de igualdad de género.En la ciudad de Córdoba, la convocatoria será a las 18, en la esquina de Colón y Cañada, para marchar desde allí hasta el Patio Olmos. Se espera que sea una marcha masiva en rechazo los discursos de odio en contra de los derechos de las mujeres y las disidencias.La movilización de este año se da en un contexto de particular hostigamiento desde el Gobierno nacional 

contra el colectivo feminista. El propio presidente Javier Milei manifestó en diversas oportunidades su oposición contra las políticas de igualdad de género y de defensa de derechos de las mujeres.En esta provincia la movilización por el 8M se convoca en el marco del inicio de los juicios por el femicidio de Catalina Gutiérrez y la desaparición de Yamila Cuello, dos casos emblemáticos que conmocionaron a la sociedad cordobesa.Entre las consignas de la marcha, además de resaltar el pedido de justicia para ambos casos, se manifiesta el rechazo al ajuste en las políticas de igualdad de género, el pedido de restitución del presupuesto para la prevención de la violencia contra las

MOVILIZADAS. Las últimas marchas del 8M fueron masivas en Córdoba y en el país.
mujeres, el repudio al intento de eliminación de la figura de femicidio del Código Penal y por la eliminación de los discursos de odio.Mariana Palmero, integrante del colectivo Ni Una Menos Córdoba, expresó: “Ante la pregunta retórica ‘¿Dónde están las feministas?’, respondemos acá estamos. Esta marcha se dará en un contexto particular del país, con una crisis económica asfixiante y una situación social donde los discursos de odio son una política 

de Estado”.“Y en Córdoba coincide con el inicio de dos juicios importante. Que casos como esos lleguen a estas instancias judiciales tienen que ver con el movimiento feminista. Hay que reconocer el avance en la perspectiva de género en la justicia”, agregó la referente social.El Observatorio MuMaLá informó que entre el 1° de enero al 28 de febrero de 2025 se registraron 48 femici- dios de mujeres, lesbianas, travestís y

Festival 8M. Al finalizar la marcha, las organizaciones convocantes realizarán un festival frente al Paseo del Buen Pastor, con artistas en vivo. Tanto la Municipalidad como la Provincia de Córdoba también realizarán actividades culturales.

trans en todo el país. El 66% de los ataques ocurrieron en las viviendas de las víctimas o en casas compartidas con los mismos agresores.Betiana Cabrera Fasolis, directora del Observatorio, le dijo a La Voz; “Vemos un recrudecimiento de la violencia de género, y a esto debemos sumarle que los dispositivos estatales de atención y prevención están ausentes, como la línea 144 y el Programa Acompañar”.“Hay un ataque directo hacia nosotras y las diversidades cuando se habla en los estrados internacionales y se dice que las parejas homosexuales son pedófilas, o que el agravante de femicidio en casos de homicidios es un privilegio”, expresó Cabrera Fasolis.Por otra parte, lamentó el virtual abandono de políticas vinculadas a la salud sexual y reproductiva, con la falta de envío de preservativos y métodos anticonceptivos, así como el vaciamiento del programa de inmunizaciones.
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polideportivo

DESDE EL CIELO. Vista aérea del complejo en el que se lleva a cabo este certamen que sigue poniendo a la ciudad de Córdoba en el centro de la escena.
informe. El certamen, que finaliza el domingo, lleva varios días de competencia en el Córdoba Lawn Tenis. El club, como en sus mejores galas, disfruta del movimiento que se genera.
Tenis. La trastienda del AAT 
Challenger Santander edición Córdoba

Juan 
Manuel 
Cerúndolo, 
en cuartos

“Hace cuatro años, Córdoba marcó un antes y un después en mi carrera, algo que nunca voy a olvidar. Pero bueno, después la carrera sigue, hay que seguir jugando”, expresó Juan Manuel Cerúndolo, 129 del ranking ATP y segundo preclasificado del AAT Challenger Santander Córdoba, tras avanzar a cuartos de final. El zurdo de 23 años fue campeón ATP en el Córdoba Open 2021, un título que “lo puso en escena”, pero como él mismo dijo “después todo sigue su marcha”. Y el menor de los hermanos Cerúndolo eliminó a Murkel Dellien (199), de Bolivia, por 6/4 y 6/3.“Creo que los dos jugamos mal. Hubo muchos errores y doble faltas. Después competí bien, lo hice un poco mejor que él. Creo que moví bien la pelota, pegué el revés, estoy pegando mejor y eso hace que esté más cómodo y no dependa solo de mi derecha”, analizó el jugador entrenado por Sebastián Prieto tras alcanzar sus segundos cuartos de final de la temporada.Si bien los dos tuvieron una buena cantidad de errores con su serví-
Gabriela Martín
gmartin@lavozdelinterior.com.ar

Desde el comienzo de semana que, cada día, a las 10, todo luce impecable para arrancar una nueva jomada a pleno en el Córdoba Lawn Tenis. Pero, para que todo luzca como en las mejores galas el trabajo es incansable, también fuera del horario de competencia del AAT Challenger Santander edición Córdoba. A las 9, el calor ya empieza a hacerse sentir en el corazón de la ciudad, y en pleno parque Sarmiento, en ese pulmón verde cordobés, el trinar de los pájaros se confunde con el sonido que hacen las escobas al barrer el polvo de ladrillo de las líneas que demarcan cada una de las canchas en las que habrá partidos oficiales. La red de arrastre acondiciona el piso en cada espacio.

Los cinco cancheros del club, quienes se encargan de mantener cada una de las canchas en condiciones óptimas durante todo el año, conocen todos los secretos de cada una de estas superficies. Las tratan con el mismo amor que a un ser querido y en este torneo son una de las piezas fundamentales en el andamiaje.La gente va y viene ultimando detalles; más de 20 voluntarios del club se ocupan de esas tareas que parecen intrascendentes, pero que terminan siendo sustanciales para el funcionamiento de todas las áreas. Que no falte el agua, que estén todas las toallas en tiempo y forma para los jugadores, que se respeten los accesos (y sus respectivas restricciones).Otros 20 ballboys/girls, en su mayoría jugadores del club, junto a jueces de línea pintan de azul los límites de cada cancha. Aprovechan

para sacarse fotos antes que el “trabajo” no les permita esa pausa; también aprovechan los jueces de silla para cubrirse con un protector solar que aminore los efectos del sol y para preparar sus computadoras antes de subir a su banqueta y empezar a cantar cada punto.Los food trucks y el restaurante colindante al predio del Córdoba Lawn Tenis (generaron una alianza) también empiezan a prepararse desde temprano.
Hoy, a las 10. Es el horario para el duelo Varillas-Cerúndolo, en el court central. Le sigue Thiago Monteiro- Juan Pablo Ficovich. No antes de las 13, Daniel Galán-Federico Coria y, a las 11, en la cancha 1, Gonzalo Villanueva- Thiago Tirante.

El club luce como en sus mejores galas y sus socios y dirigentes ponen su granito de arena para que el torneo se repita, e incluso se animan a planificar un crecimiento de categoría dentro del circuito challenger.Durante los primeros días (lunes, martes y miércoles), la entrada fue gratuita y los socios podían manejarse con libertad dentro de las instalaciones. Con el cobro de entradas en las jomadas definitorias, su ingreso es libre una vez finalizado el día de competencia.A las 10 o a la hora que esté previsto que comience la jomada todo debe estar en perfectas condiciones y, aunque en ese rincón de la ciudad en la que se respira tenis por doquier todo pareciera estar en pausa, el movimiento es incesante porque el Córdoba Lawn Tenis despierta temprano.

ció, “Juanma” estuvo “más fino” a la hora de sacar. Aunque en el inicio del segundo set fúe el servicio el que hizo que el bonaerense no pudiese ratificar el quiebre con el que había arrancado la manga. En los dos games siguientes, ambos jugadores tuvieron sendos quiebres, pero a partir de entonces fue Cerúndolo el que manejó los hilos del partido.La victoria lo mantiene en carrera y, antes de hablar con los medios, el se tomó un respiro para “mirar” el celu. “La familia siempre es la que escribe, por más que pierdas o ganes; los amigos, obviamente. Cuando ganas tenés un poco más de mensajes, por ahí hay gente felicitándote. Miro las redes, miro los mensajes, me desconecto un poquito y disfruto un poco de la victoria", cerró Cerúndolo, que hoy enfrentará al peruano Juan Pablo Varillas.
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Accastello reduce 
a la mitad los 
organismos municipales

Confirmaron el 
cronograma de las 
elecciones en la UNC

Lijo en el limbo y con dictamen: el 
foco vuelve al Senado y a los aliados
Por Bettina Marengo

E
n medio de la negociación con el FMI, cuando las señales 
indican que el acuerdo por 20 mil millones de dólares está 
cerca, la Casa Rosada recibió la noticia de que la Corte 
Suprema de Justicia, por mayoría, no autorizó la licencia 

como juez de Ariel Lijo y, por lo tanto, el hombre de Comodoro Py no 
podrá asumir en el máximo tribunal, donde Javier Milei lo nombró 
por decreto. Salvo que renuncie.

Sin ese permiso (telefóno para la Cámara Federal, que sí se lo 
dio) el foco vuelve nuevamente al Senado, donde el pliego de Lijo 
tiene dictamen de comisión y está listo para ser tratado en el recinto. 
El malquerido candidato dejó trascender que no renunciará a un 
trabajo seguro por una designación que es en comisión hasta no-
viembre, de modo que el único camino que tiene el ofi cialismo por 
delante es volver a intentar reunir los dos tercios en la cámara alta. 
Algo que parecía a punto de suceder hace dos viernes, pero que el 
ruido del criptogate desarmó.

(Sigue en página 3)

Una segunda detonación 
del ‘caso Kraisman’ 
sacude al ofi cialismo
Por Felipe Osman

L
a contratación de Virginia Elizabeth Martínez, supuesta 
asesora “fantasma” del bloque ofi cialista, fue requerida por 
la vicepresidenta de la Legislatura, Nadia Fernández, al igual 

que la baja de su contratación.
Ese es el avance de la investigación judicial -que transita en el 

fuero Anticorrupción- que se conoció ayer, y que volvió a poner en 
agenda, una vez más, las andanzas de Guillermo “el Puma” Kraisman, 
dirigente territorial de la seccional 12 y ex funcionario del Concejo 
Deliberante, que intentó cobrar los fondos depositados en la cuenta 
de Martínez con su DNI y la connivencia de una allegada que se hizo 
pasar por ella, a mediados de enero, en una sucursal del Banco de 
Córdoba.

(Sigue en página 4)

Título ofi cial para 
Talleres, estrella para 
Fassi y su gestión
Por Federico Jelic

 

M
uy signifi cativo fue el fraternal abrazo que se dieron el ar-
quero de Talleres Guido Herrera con el presidente Andrés 
Fassi, como marca registrada de la nueva época del club, 

con el festejo tan buscado y necesario que respalda un proceso tan 
histórico como fundacional.

(Sigue en página 6)

Proyecto sobre el cripto-gate 
expone al “radicalismo peluca”
Por Julieta Fernández

A
yer se aprobó el proyecto 
de “declaración de pre-
ocupación por los actos 

del presidente en los que promo-
cionó, con su imagen, la cripto 
moneda $LIBRA, deshonrando 
su investidura presidencial”. La 
impulsora de la iniciativa fue la 

concejala socialista del bloque 
Hacemos Unidos por Río Cuarto, 
Marilina Gadpen, quien explicó 
que la declaración plantea “el 
rechazo a los actos del presidente 
Javier Milei, quien promocionó en 
redes sociales la cripto-moneda 
$LIBRA, hecho impropio de la 
investidura presidencial y que 
habría damnifi cado a cientos de 

personas. Bregando que la Justicia 
agilice los mecanismos necesarios 
para el rápido esclarecimiento de 
lo sucedido y determinación de 
responsabilidades”. La edil agregó 
que el accionar del mandatario 
nacional implicaría la violacion de 
la Ley 25.188 que tiene que ver con 
el ejercicio de la función pública. 
(Sigue en página 11)

RIO CUARTO

Por Carolina Biedermann

E
ste jueves, el Concejo Deliberante aprobó el pe-
dido de licencia de la concejala Soher el Sukaría 
hasta el mes de julio, quien se encuentra reali-

zando tareas de auditoría en la Defensoría del Púbico 
Nacional, mientras tanto, en Villa Allende, se arma el 
evento “Nuevo PRO”, en vísperas a la visita de Mau-

ricio Macri que será el próximo 28 de marzo. La UCR 
del Concejo sigue ampliado con nueve concejales.

En principio, la concejala Soher El Sukaría no 
tomaría el tiempo requerido y declinaría la licencia 
en poco más de un mes, retornando a su trabajo en el 
Concejo Deliberante de la ciudad capital, y retoman-
do el trabajo en el territorio, de cara a las elecciones 
legislativas 2025. (Sigue en página 5)

Córdoba organiza el evento 
“Nuevo PRO” para recibir a Macri
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Los 60 de Passerini

E
l hombre estaba cerca de uno de los bares 
aledaños a la Municipalidad y decidió 
mandar un mensaje para compartir un 

café. Rápidamente, en el caluroso mediodía de 
Córdoba, el informante aceptó.

Informante: Me agarró con lo justo.
Periodista: ¿Qué pasó?
I: Estaba por salir para buscarle el regalo al 

jefe.
P: ¿Por?
I: ¿¡Cómo por!? Le cuento, este sábado es el 

cumple de Passerini y al parecer, el hombre que 
no tenía muchas ganas de cumple, arma algo.

P: Ajá 
I: Cumple 60. No estaba muy convencido 

de festejar, pero antes de un cumple sorpresa 
decidió festejar. Y a mí, como parte del equipo, 
se imaginará que me invitó. Algo íntimo, es el 
sábado y veremos qué pasa. Buen momento para 
reencontrarnos con varios. Después le cuento...

 

Mestre eufórico con Talleres

E
l informante estaba viendo el partido y 
los festejos de Talleres en Paraguay hasta 
qué... apareció una cara conocida. 

Informante Radical: ¿Está viendo lo mismo 
que yo?

Periodista: Sí, los festejos. 
IR: No me refiero a eso. Me refiero a lo mismo, 

lo de Ramón Mestre desaforado y casi pidiéndole 
cámara al cronista del 12. 

P: ¿Ramón? ¿Pidiendo cámara? Qué raro...
IR: No sea irónico. Bueno, me pone contento 

que se les haya dado una copa después de tanto 
tiempo. Usted sabe que no simpatizo con Talle-
res, sino todo lo contrario, pero es bueno para el 
fútbol de Córdoba. Eso si, ni espere que me suba 
a la ola tuitera del saludo y todo eso que es para 
la gilada. Le mando un abrazo. 

Acampe de UEPC Capital en el 
Panal

L
a UEPC Capital endureció la posición 
con el  gobierno provincial en medio de la 
negociación paritaria ya de por sí trabada.

Informante: En medio del paro de 24 horas 
que se realizó ayer, la UEPC Capital decidió mo-
vilizar hasta el Panal y realizar un acampe “hasta 
que los reciba el gobernador Martin Llaryora”.

Alfil: Y, ¿Llaryora los va a recibir?
I: Frío frío. El gobierno habla con la conduc-

ción provincial del gremio, a cargo de Roberto 
Cristalli, a quien Capital considera un “buró-
crata cómplice”. Lo cierto es que la gente de 
Franco Boczkowski hoy viernes realizará una 
conferencia de prensa para informar sobre la 
medida.

Resistencia Naranja

E
l informante municipal hablaba con el pe-
riodista te otro asunto mientras caminaba 
por el centro. En un paréntesis de la charla, 

le contó lo siguiente.
Informante Municipal: ...¿Sabe dónde estoy?
Periodista: Y… salvo que ande enfermo, de-

bería andar en la Municipalidad, ¿no?

I.M.: Ja, ja… cerca. Estoy pasando en frente de 
la secretaría de Políticas Sociales, en 27 de abril. Y 
acá en la puerta veo que hay una concentración 
de chalecos reflectantes. 

P.: ¿Naranjitas?
I.M.: Así es. Aparentemente han venido a 

traerle sus quejas al secretario, Raúl La Cava.
P.: Bueno, supongo que no esperaban que 

erradicarlos iba a ser cosa sencilla, que se con-
seguía de la noche a la mañana.

I.M.: Desde luego que no. Yo imagino que esto 
va para largo. Pero… entre nos, para la gestión es 
un logro que no demanda de fondos. Las obras 
son propias de la genética del cordobesismo, y 
no van a quedar de lado. Pero consumen tiempo 
y recursos. La erradicación de los naranjitas 
es algo que la ciudadanía lleva años, quizá ya 
décadas reclamando, y se puede hacer sin caja.

P.: ¿Usted dice?
I.M.: Y bueno, veremos… por ahora arran-

camos bien.

Enroque corto
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(Viene de Tapa)
La primera novedad es que la causa 

haya tenido un avance, algo que no deja 
de desatar suspicacias dentro de las filas 
de Hacemos Unidos y sorpresa en la opo-
sición. La segunda, que el arco político en 
su conjunto no imposte, al menos, estar 
conmovido por la noticia.

Hacia adentro del oficialismo, cada 
vez que este affair -que guarda profundas 
similitudes con el caso “Chocolate Rigau”- 
vuelve a las marquesinas, toca fibras sen-
sibles en la interna del Partido Cordobés.

Es que, por su cualidad de autoridad 
máxima de la Cámara, la vice gobernado-
ra Myriam Prunotto estampó su firma en 
la planilla que, junto a otros 22 nombres, 
contenía el de Virginia Martínez, y disponía 
una serie de designaciones. Y aun cuando 

ni propios ni extraños dudan de la genética 
PJ del asunto, nadie levantó la voz para 
hacerse cargo. 

Quizá el hecho de que Martínez no 
apareciera como asesora de un legislador 
en particular, sino del bloque en su con-
junto, entusiasmó a los aludidos directos 
con la idea de que las responsabilidades 
terminarían licuándose. Sin embargo, esto 
no contentó a los allegados de Prunotto, 
que quedó en medio del fuego cruzado sin 
tener parte ni arte en el asunto, a cargo de 
un control de daños que no generó.

Ayer, la Legislatura respiraba un clima 
tenso, y todos descontaban que la reapa-
rición del (otro) “caso Kraisman” metería 
más presión en la no confesa interna entre 
Prunotto y Miguel Siciliano, presidente 
del bloque oficialista, en el que revistaba la 

asesora fantasma. 
En Hacemos Unidos se apegan a la mu-

letilla de rigor: “la causa está en la Justicia, 
y es la Justicia la que debe hablar”. Confían, 
debe suponerse, en que la oposición no 
va a quemar las naves con este asunto. Y, 
al menos hasta ahora, esas suposiciones 
parecen acertadas.

De momento, la oposición prefiere 
hacer foco en una denuncia de peso, pero 
mucho menos taquillera y mucho más 
difícil de explicar al cordobés promedio, 
como la reforma de una serie de artículos 
en el reglamento interno de la Legislatura 
que encorseta a los bloques disidentes. Si 
hasta decirlo cansa…

Es una denuncia que está lejos de tener 
los condimentos cuasi policiales del nuevo 
thriller que, con otro estelar de Kraisman, 

ofrece la Legislatura, con sustituciones de 
personalidad, efectivo y defraudaciones 
varias.

Ahora, ¿por qué esta amable mode-
ración en la crítica? Algunos peronistas 
apuestan doble contra sencillo que el 
motivo es el más imaginable: no están en 
condiciones de arrojar la primera piedra. 
Al menos, no los grandes actores de la 
política local.

Levantar la tapa de las designaciones en 
la Legislatura puede traer a los principales 
bloques opositores problemas no mucho 
menores que al oficialismo. El silencio 
representa la defensa de un interés común. 

Y ese es, precisamente, el sentimiento 
de cuerpo, el actuar corporativo que los 
outsiders de la política han transformado en 
combustible para tomar por asalto el tablero. 

Una segunda detonación del ‘caso 
Kraisman’ sacude al oficialismo
La investigación judicial reveló que la solicitud de ingreso y la baja de la asesora “fantasma” del oficialismo fueron 
requeridas por Nadia Fernández, vicepresidenta primera de la Legislatura. Hacemos Unidos se refugia en el silencio 
y espera “que hable la Justicia”. La oposición, curiosamente, prefiere golpear otro flanco. La onda expansiva reaviva 
internas y trasciende las fronteras del PJ.
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(Viene de Tapa)
Con la salida de la dirigente cor-

dobesa del macrismo en Córdoba, y 
la continuidad de su licencia, la UCR 
seguirá teniendo nueva bancas, 
tras sumar a la boina blanca Ángela 
Fisher, dirigente de la seccional 5ta 
que responde al diputado nacional 
Rodrigo De Loredo.

El Nuevo PRO
La circulación de un flyer ti-

tulado “El Nuevo PRO”, generó 
polémica en algunos sectores de los 
amarillos no convocados.

La información de la publica-
ción convoca a una reunión que se 
llevará a cabo este sábado en la ciu-
dad de Villa Allende. El intendente 
de la ciudad del departamento 
Colón, Pablo Cornet, explicó a Alfil 
que no se trata de un evento orga-
nizado por él sino por un sector de 

la juventud del partido, liderado por 
los referentes Facundo Manzoni y 
Mariam Monguzzi.

Según explicó Cornet, este 
sector de la juventud le consultó si 
podían organizarlo en Villa Allende, 
en el que si bien no lo organiza él, sí 
lo apoya.

“Al espacio hay que darlo y 
están invitando a todos. Consi-
dero que hay que abrir al diálogo, 
tenemos que tener espacios de 
escucha, encuentros para poder 
decirnos las cosas, poder poner 
los temas sobre la mesa. Escu-
char a los jóvenes y a los “viejos”, 
en donde todos estén incluidos” 
expresó el dirigente del PRO.

El concepto de “Nuevo PRO” 
generó discrepancias en la vieja 
guardia y enfatizan en que no 
se trata de el lanzamiento de un 
nuevo espacio político dentro 

del partido, sino de una reunión 
promovida por la juventud.

En cuanto a las invitaciones, 
se habrían extendido a todos 
los sectores amarillos menos 
a Oscar Agost Carreño y a los 
dirigentes del partido que hoy 
son funcionarios del gobierno de 
Martín Llaryora y de Daniel Pas-
serini, así mismo se confirmó que 
la invitación si llegó a referentes 
que forman parte de las estructu-
ras de los funcionarios, quienes 
no han sido sancionados por el 
PRO. Soher El Sukaría habría sido 
invitada pero consultada por 
este medio expresó desconocer 
del evento.

Por otra parte, aclararon que 
el encuentro no persigue fines 
electorales. “No es para hablar de 
listas, candidaturas ni alianzas. 
El PRO debe reencontrarse con 

todos sus miembros y eso es lo 
que se propone”, remarcaron.

Macri en Córdoba
La noticia sobre la visita del 

expresidente Mauricio Macri ya 
corre a viva voz por los pasillos 
partidarios. Si bien algunos dije-
ron que falta ajustar detalles, se 
conoció que el presidente del PRO 
llegará a Córdoba el próximo 28 
de marzo, por temas vinculados 
a su agenda personal, pero se 
dará el espacio para dialogar con 
dirigentes y entablar reuniones 
partidarias.

La otra cara de la moneda del 
PRO, frente a la voluntad de uni-
dad, es la de un partido intervenido 
que enfrenta un proceso judicial 
complejo, que intentarán destra-
bar para llegar del mejor modo a 
las elecciones de medio término.   

Córdoba organiza el evento 
“Nuevo PRO” para recibir a Macri
Córdoba organiza 
el evento “Nuevo 
PRO” como pre-
via a la visita de 
Mauricio Macri, 
el próximo 28 de 
marzo, en Córdo-
ba, mientras Soher 
El Sukaría extien-
de su licencia en 
el Concejo Delibe-
rante.
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Según un estudio realizado por la 
Universidad de Belgrano, 7 de cada 
10 encuestados considera que la 
violencia en escenarios de conviven-
cia diaria ha aumentado en los últi-
mos años. Entre las principales cau-
sas señaladas se encuentran la into-
lerancia social, la falta de educación 
y las dificultades económicas. Aña-
den que las redes sociales contribu-
yen a la percepción de maltrato.

viernes 7 de 
marzo de 2025
año XXviii no 6838
Córdoba / 1997 - 2025
Matutino de distribución dirigida
Suscripción mensual: $ 6.000
Contacto: 
redaccion@hoydiacordoba.info

hoydia.com.ar

conflicto docente

Esta vez ante su público, el 
plantel de la T levantó la copa 
y dio la vuelta olímpica.

La UEPC analiza realizar 
otro paro si no recibe 
una oferta superadora

Talleres celebró 
el título junto a 
su gente en el 
Estadio Kempes

La Corte Suprema rechazó 
el pedido de licencia de Lijo 
y se complica su designación
nEl fallo sostiene que es “constitucionalmente inad-
misible” nDeja en un limbo su nombramiento en el 
máximo tribunal nPara asumir debería renunciar a 
su cargo como juez federal, pero anticipó que no lo hará 
nEl Gobierno presiona al Senado para que apruebe el 
pliego nLa oposición buscará rechazarlo / página 3

nTras quedarse con la 
Supercopa Internacional, 
miles de hinchas coparon 
las tribunas para festejar 
junto a los jugadores y el 
cuerpo técnico nLlaryo-
ra, Passerini, De Loredo 
y Juez coincidieron en 
destacar la consagración  

páginas 5 y 11

nSegún el gremio, la huelga de ayer tuvo un acata-
miento del 75% en toda la provincia nLos educado-
res esperan que la Provincia les acerque una tercera 
propuesta salarial la próxima semana/ página 7

UEPC Capital se manifestó frente al Panal por el reclamo salarial.

primer día del juicio

La hermana de 
Catalina tildó 
de “tóxico” al 
vínculo con Soto
El detenido le pidió 
perdón a la madre de 
la víctima / página 15

Soto, acusado por el crimen.

Juez advirtió que el 
magistrado “no tiene ni 
un mérito” para sumarse 
al máximo tribunal

endeudamiento tras 21 días

Milei enviará 
al Congreso un 
DNU con el 
acuerdo del FMI

El Vaticano 
difundió un 
mensaje de 
voz del Papa

Así lo anticipó la Casa 
Rosada, que indicó que 
“implicará una opera-
ción de crédito”/ página 4

“Agradezco de todo co-
razón las oraciones que 
hacen por mi salud”, 
dijo Francisco / página 2

opinión

Cuando las 
organizaciones 
explotan
eduardo ingaramo / página 6

dengue: la provincia 
sigue con la prevención

página 6 / córdoba

Junto a Salud de la Nación ins-
trumentan medidas para evitar 
el contagio en la población.

agenda cultural

Múltiples actividades 
para conmemorar el 8M
páginas 12 y 13 

PASILLEOS 
DE CÓRDOBA
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Oficina central
Bv. Los Granaderos 2344, Córdoba

Contacto:
Cel. 3513907277 / Tel. 3514771326

Email:
info@zumarannegociosinmobiliarios.com.ar

Ventas
n Bº La France Concepción del Bermejo 2 dorm. baño, cocina 
comedor. garaje y patio. U$D 50000 Tel. 4771326 / 3513907277 
n San Martin -Bv. Los Granaderos 2175 -.Propiedad interna de: 
3 dormitorios, living comedor, cocina comedor, baño, cuarto de 
depósito en el patio y patio adelante. Us$ 45.000 Tel. 4771326 / 
3513907277  .
n Alberdi -Arturo Orgaz 110. PH: 3 dormitorios, baño, coc come-
dor, living com, estar escritorio, lavadero con baño y patio, dos 
ingresos. Precio Us$ 89.000 Tel. 4771326 / 3513907277
n Marq. de Sobremonte Alonso de la cámara 698 - tres dormito-

E-mail: gladysabrate58@hotmail.com

rios, 2 baños, cocina comedor, living comedor, co-
chera, quincho y patio. Us$ 155.000 Tel. 4771326 
/ 3513907277 
n Bº Alto Verde. Manuel Quintana casa de dos 
plantas: P.A;dos dormitorios, cocina comedor, baño 
y terraza.P.B: tres dormitorios, cocina comedor, 
dos baños, patio, dos cocheras una posee baño . 
Precio Us$ 155.000

alquiler
n B° Los Boulevares bv los alemanes 5254. 500m 
de galpón con dos baños y dos oficinas y, 500 m 
libre. Precio $1.200.000
n Carlos Paz Hipolito Hirigoyen 350 Dpto de un 
dormitorio , cocina estar
comedor, bño c/antebaño y cochera subterránea. 
Edificio con pileta, gimnasio, sala de reuniones, 
quincho Tel 4771326/3513907277Email:gladysabra
te58@hotmail.com
n B° Las Magnolias- Godoy cruz 2984 dpto de 
un dormitorio, baño, estar, cocina comedor, patio. 
$260.000- Tel. 4771326 / 3513907277 E-mail:
gladysabrate58@hotmail.com .
n B°Bajo Galán - Martin Garcia 1571 dpto: un 
dormitorio,cocina comedor y baño. $180.000- Tel. 
4771326 / 3513907277  .
n B°Los Paraisos- Av Vives 2783 monoambiente 
con baño. $160.000- Tel. 4771326 /3513907277.

Sin grietas, el arco político 
celebró el título de Talleres

En la zona del Patio Olmos se vivió una fiesta multitudinaria.

Algunos de los principales referentes políticos de nuestra provincia 
destacaron en las últimas horas el histórico campeonato obtenido por 
Talleres después de adjudicarse la Supercopa Internacional tras vencer 
al River de Marcelo Gallardo, en Paraguay. Uno de los primeros en 
reaccionar fue el gobernador Martín Llaryora, quien felicitó al club 
de barrio Jardín “por la histórica conquista de la Supercopa 
Internacional. Un logro que enorgullece a Córdoba y demuestra el 
talento, esfuerzo y pasión que caracterizan a nuestro deporte”. “Mis 
saludos a los jugadores, cuerpo técnico y dirigentes que hicieron po-
sible este título. Y un reconocimiento especial a la hinchada de la T, 
que siempre acompaña con el corazón”, expresó el mandatario pro-
vincial desde la red social X. A continuación, Llaryora afirmó: “¡Vamos 
Córdoba, tierra de campeones!”. En tanto, el intendente Daniel 
Passerini también se sumó a los saludos al Matador y escribió: 
“Felicitaciones Talleres”. “Hoy todo Córdoba es azul y blanco con el 
Talleres campeón de la Supercopa Internacional. Un orgullo para 
nuestra ciudad. ¡Vamos la T!”, completó. A su turno, el diputado na-
cional por la UCR, Rodrigo de Loredo, confeso hincha de la “T”, no 
ocultó su alegría por el título. “Vamosssss talleresssss carajooooo vamos 
la t!! Vamos campeónnnn”, escribió el legislador en X. A continuación, 
el senador Luis Juez también dejó su saludo y publicó un video de un 
hincha de Talleres bailando, acompañado por el texto: “Feliz, muy 
feliz!”. Otro de los que se manifestó fue el ex intendente capitalino, 
el radical Ramón Mestre: “Talleres es el campeón de la Supercopa 
Internacional y estamos felices. ¡Vamos la T!”. 

relevamiento de la defensoría

En febrero, la canasta básica 
total superó el millón de pesos

En febrero, una familia cordobesa conformada por una pareja con 
dos hijos en edad escolar necesitó disponer de $ 1.016.675 para costear 
la Canasta Básica Total (CBT), que abarca tanto alimentos como otros 
bienes y servicios esenciales. Los hogares cuyos ingresos se situaron por 
debajo de esa cifra quedaron por debajo de la línea de pobreza. Por otro 
lado, la Canasta Básica Alimentaria (CBA) experimentó un aumento 
del 2,34% respecto al mes anterior, alcanzando los $ 445.910. Esto 
implicó que un grupo familiar típico debió gastar alrededor de $ 10.000 
adicionales para cubrir la misma canasta de productos. Durante los 
primeros dos meses del año, la CBA acumuló un incremento del 4,63%, 
mientras que el aumento interanual se ubicó en el 61,75%. Los datos 
provienen del último informe emitido por el Área de Estadísticas de la 
Defensoría del Pueblo de Córdoba en relación con la «Canasta Básica 
Alimentaria» y la «Canasta Básica Total». “Aunque la inflación viene en 
baja en los últimos meses, no deja de ser preocupante que la CBT haya 
superado en febrero el millón de pesos, lo que demanda un nivel de 
ingresos que no todas las familias tienen”, señaló Carlos Galoppo, de-
fensor del Pueblo Adjunto de la Provincia. «Incluso, existen numerosos 
hogares que ni siquiera logran cubrir la CBA, lo que los coloca en una 
situación de indigencia«, agregó el funcionario.

El senador anticipó que ese pliego se va a tratar “sí o sí” en la Cámara Alta

Juez contra Lijo: “No tiene ni un 
mérito para integrar la Corte”

Tras tomar conocimiento acerca 
de que la Corte Suprema de Justicia 
había rechazado el pedido de licen-
cia del juez Ariel Lijo para asumir 
como ministro del máximo tribunal, 
el senador nacional por Córdoba, 
Luis Juez, consideró 
ayer que “es lo que 
c o r re s p o n d e ”  y 
apuntó: “No tiene ni 
un mérito para for-
mar  par te  de  la 
Corte”. “Si querés 
ser ministro, renun-
ciá a algo hermano, jugate la vida, 
¿querés todos los privilegios juntos?”, 
arremetió. Si bien se pronunció en 
favor del gobierno nacional, el tam-
bién líder del Frente Cívico señaló que 
su forma de “honrar la amistad con 
(el presidente, Javier) Milei es dicién-
dole lo que está mal”, como por ejem-
plo la candidatura de Lijo a la 
Suprema Corte. Al respecto, Juez 

anticipó que ese pliego se va a tratar 
“sí o sí” en el Senado porque ya fue 
aprobado por comisión, por lo que el 
magistrado debería “renunciar a su 
lugar” actual en el juzgado federal 
número 4. Por otra parte, Juez apun-

tó en la víspera con-
tra el diputado nacio-
nal  por la  UCR, 
Facundo Manes, a 
quien calificó de “ba-
rrabrava” tras el cru-
ce que mantuvo con 
Milei  durante la 

Asamblea Legislativa. El legislador 
cordobés apeló a la ironía al sostener 
que “lo de Manes fue inteligente” 
porque “se robó la escena y estamos 
hace una semana hablando de un 
tipo que hace tres años no nos acor-
dábamos de quién era”. “Lo de Manes 
fue inteligente. Se disfrazó de víctima 
en el Carnaval y agarró el protagónico 
en los Oscar. Nosotros le regalamos 

un escenario maravilloso, no estaba 
el kirchnerismo y él sabía que con 4 
o 5 insultos iba a tener la centralidad 
del tema y nosotros contribuimos con 
la seguidilla de escenas”, sentenció 
Juez sobre la escena que se vivió en 
el Congreso el sábado pasado, en el 
marco del discurso presidencial y que 
terminó hasta con una denuncia con-
tra Santiago Caputo por amenazas. 
Luego de cruzarse verbalmente con 
el jefe de Estado, Manes denunció 
agresiones por parte del asesor estre-
lla del Presidente y algunos de sus 
acompañantes, que le habrían propi-
nado dos golpes en los pasillos del 
Congreso. Al respecto, Juez no andu-
vo con vueltas: “A mí, si me pasaba lo 
mismo todavía me estaba cagando a 
trompadas”. Y desestimó las quejas 
del radical: “Parecía que estaba en 
Ucrania y que lo habían cagado a 
bombazos, solo le dieron dos palma-
das en el pecho”.

Sobre Manes afirmó: 
“Se disfrazó de vícti-
ma en el Carnaval y 
agarró el protagónico 

en los Oscar”

Revelan nuevos datos de la empleada “fantasma” 
Luego de la detención del diri-

gente  peron i s ta ,  Gu i l l e rmo 
Kraisman, la investigación en el 
fuero Anticorrupción ha revelado 
vínculos con la Legislatura provin-
cial. Kraisman y Luciana Castro 
fueron detenidos en enero en una 
sucursal del Banco de Córdoba 
mientras intentaban cobrar un 
sueldo de casi $ 1.000.000 utili-
zando el DNI de Virginia Martínez, 
una supuesta empleada de la 
Unicameral. La investigación re-
veló que Martínez nunca trabajó 
en la Legislatura, lo que llevó a la 
fiscalía a agravar la imputación 
contra Kraisman por “defrauda-
ción calificada a la administración 
pública”. El caso recayó en la fis-
calía de Franco Mondino, quien 
anteriormente había sido asesor 
de l  b l oque  pe ron i s t a  en  l a 
Unicameral. La vicepresidenta de 
la Legislatura, Nadia Fernández 
declaró que autorizó el contrato de 
Martínez y luego lo rescindió debi-

do a que no cumplió con los hora-
rios y la documentación requerida. 
La baja del contrato ocurrió días 
antes del intento de cobro por par-
te de Kraisman. Según la informa-
ción inicial de la Unicameral, 

Martínez fue “asignada a trabajo 
en comisiones” con un sueldo de 
878.361 pesos. En el expediente 
de baja, se revela que Martínez 
prestaba servicios para el bloque 
Hacemos Unidos por Córdoba.

Nadia Fernández (Hacemos Unidos por Córdoba), “vice” de la Unicameral, 

Si sos víctima de violencia de género o sabés de alguien que lo sea

Línea
0800-888-9898

PODÉS COMUNICARTE

Línea gratuita 144
Disponible las 24 horas del día.

WhatsApp 351 814 1400
Mensaje con la palabra “hola”.
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Un regreso agitado
La semana corta luego del feriado de carnaval no hacía 

suponer a nadie que se transformaría la Unicameral en una 
vibrante caja de resonancias políticas. Todo comenzó el miér-
coles cuando a primera hora de la mañana la oficina de 
Miguel Siciliano, presidente del bloque de Hacemos Unidos 
por Córdoba, fue escenario de un encuentro clave entre las 
máximas autoridades del oficialismo. El presidente proviso-
rio Facundo Torres Lima y la vicegobernadora Myrian 
Prunotto fueron parte de la reunión que dejó sellada la es-
trategia para modificar el reglamento de la Cámara y evitar 
que otro tratamiento sobre tablas pueda poner contra las 
cuerdas a un oficialismo de mayoría muy ajustada y siempre 
negociada. La oposición puso el grito en el cielo pero fue 
tarde: el oficialismo ganó la partida. 

Pero el jueves ocurrió lo que tarde o temprano se suponía 
que iba a pasar. Se conoció que la legisladora Nadia 
Fernández fue quien firmó el nombramiento de Virginia 
Martinez, la empleada de la Unicameral a quien le deposi-
taron el sueldo de diciembre y otros proporcionales por agui-
naldo y vacaciones y que el ex concejal Guillermo Kraismann 
habría intentado cobrar de manera irregular. Por el hecho 
se encuentra detenido e imputado de tentativa de estafa y 
defraudación a la administración pública. La legisladora que 
responde a Alejandra Vigo deberá explicar por qué avaló con 
su firma ese nombramiento y ante el fiscal Franco Mondino 
el contenido de los chats de WhatsApp con el puntero polí-
tico de la zona sur de la ciudad. 

Búsqueda de Lian
Ya han transcurrido 13 días desde la desaparición del niño 

Lian Flores Soraide en Ballesteros Sud y el caso preocupa a 
las autoridades políticas, a las judiciales y también a los in-
vestigadores policiales. El caso revela las complejidades para 
trabajar en contacto con comunidades muy cerradas como la 
de las familias bolivianas de origen muy humilde y de cos-
tumbres diferentes que, a veces no están al alcance de los 
comisionados para trabajar en el terreno. También se trata 
de un delito complejo si la hipótesis es la sustracción con 
fines de trata o el secuestro extorsivo. 

Dos fuentes coincidieron en un problema que afronta la 
Policía de Córdoba: el escaso número de investigadores que 
tiene entre sus filas la fuerza. Un ex comisario y un oficial de 
alto rango en actividad remarcaron que en la actualidad hay 
casi la mitad de los efectivos capacitados como detectives que 
hace 10 años atrás. “Lleva mucho tiempo formar a estos exper-
tos y también se requiere experiencia acumulada para hacer el 
trabajo de la mejor manera” explicaba uno de ellos. “Antes en 
las comisarías de la capital había entre 10 y 12 agentes de las 
brigadas civiles y hoy apenas llegan a cinco”. 

Dispuestos a dar el debate
En el discurso de Milei en la Apertura de Sesiones del 

Congreso hubo un anuncio que fue bien recibido en el 
Centro Cívico: abrir la discusión por la autonomía fiscal de 
las provincias. Aunque fue breve y poco preciso entienden 
en el Panal que se busca reducir el número de impuestos y 
que las provincias se encarguen de recaudar la mayor parte 
de sus recursos. “Correspondencia fiscal: el que gasta re-
cauda” resumió un informante cercano al gobernador que 
asegura que ya hay consultas técnicas y que el tema fue 
trabajado desde hace mucho por el ex ministro de finanzas 
de la Provincia, Osvaldo Giordano. 

“Córdoba es muy eficiente para cobrar sus impuestos y 
puede hacer una gran diferencia en un tema clave como es 
proveerse de los recursos para la gestión sin esperar los 
envíos de la Nación”. Lo que no se advierte con tanta clari-
dad desde el cordobesismo es la cuestión política que impli-
ca ya que la coparticipación tiene rango constitucional y se 
trata de una ley-convenio. “Habría que juntar el acuerdo de 
todas las provincias o al menos de una porción muy mayo-
ritaria de ellas para encaminar un debate”, aseveró.

PASILLEOS 
DE CÓRDOBA

HOY DÍA CÓRDOBA  / Viernes 7 de marzo de 2025 córdoba / 7

El gremio analiza realizar otra huelga si la Provincia no presenta una oferta superadora

Paro docente: para la UEPC el 
acatamiento alcanzó el 75%

Tras el rechazo a la segunda 
oferta salarial de la Provincia, la 
Unión de Educadores  de la 
Provincia de Córdoba (UEPC) in-
formó que el paro de ayer tuvo un 
nivel de acatamiento de “entre el 
70% y el 75%” en todo el territorio 
provincial. De no aparecer una ter-
cera propuesta por parte de la ad-
ministración de Llaryora durante la 
próxima semana, el gremio analiza 
profundizar el plan de lucha.

Se trató del segundo paro de los 
docentes cordobeses desde que 
arrancó el ciclo lectivo 2025. Si 
bien el primero fue en adhesión de 
la UEPC a una huelga nacional del 
gremio nacional docente CTERA, 
la medida de ayer fue la primera del 
año en reclamo al Panal.

Luego de considerar que el aca-
tamiento al paro fue “muy impor-
tante”, Cristalli destacó que, de no 
mediar una nueva propuesta sala-
rial de la Provincia, entre el lunes 
y martes próximos, el gremio do-
cente iniciará el proceso de consul-
ta para resolver el plan de lucha a 
seguir. Al respecto, desde el gobier-

no provincial, el secretario General 
de la Gobernación, David Consalvi, 
dijo que la semana que viene se eva-
luará la situación y habría una nue-
va reunión con la UEPC para tratar 
de “diagramar” nuevas propuestas.

De no haber una tercera ofer-
ta, lo más probable es que la 

La UEPC Capital armó una carpa blanca frente al Panal para visibilizar el reclamo.

UEPC resuelva un nuevo paro. 
En este caso, también es muy 
posible que la Provincia pida la 
intervención de la secretaría de 
Trabajo provincial para dictar la 
conciliación obligatoria.

La conciliación obligatoria 
suele ser por 15 días hábiles, con 
la posibilidad de prorrogarla por 
otros 10 días hábiles. En este es-
cenario, la negociación se estira-
ría por cinco semanas sin medi-
das de fuerza.

En este escenario, los docentes 
seguirán percibiendo sus salarios 
sin aumentos, y con los descuentos 
de los dos días de paro, que tuvie-
ron un alto acatamiento. Desde el 
Centro Cívico ratifican que “día no 
trabajado, día que no se cobra”.

En este contexto, la delega-
ción Capital de la UEPC impulsó 
ayer una movilización por las 
calles de la ciudad que terminó 
con la instalación de una “carpa 
blanca” frente al Centro Cívico. 
La medida, que se mantendrá 
hasta hoy, busca “visibilizar” el 
conflicto docente provincial.

Adiuc reclama la reactivación paritaria
El plenario de la Junta Ejecutiva y el Cuerpo de Delegados de Adiuc 
resolvió convocar a un paro nacional de 48 horas para los días 
lunes 17 y martes 18 de marzo, sumándose a la medida de fuerza 
anunciada por el Frente Sindical Universitario. La decisión fue 
tomada en respuesta a la crítica situación salarial y presupuestaria 
que atraviesa el sector docente universitario. Ante la falta de presu-
puesto para el 2025 y la ausencia de paritarias, el gobierno nacional 
impuso un incremento salarial del 1,5% para enero y del 1,2% para 
febrero, profundizando un ajuste salarial calificado como “inédito 
por su magnitud y celeridad”. En este contexto, Adiuc convoca a la 
comunidad universitaria a una concentración el lunes 17 de marzo 
a las 12 horas frente al Pabellón Argentina. El objetivo principal es 
demandar a las autoridades de la UNC un mayor compromiso en la 
lucha por salarios dignos y un presupuesto adecuado para la uni-
versidad pública. Asimismo, se exigirá la activación de la paritaria 
local para abordar los múltiples problemas que afectan las condi-
ciones de trabajo de los docentes en la universidad.

El Concejo adhirió a 
la conmemoración 
del Día de la Mujer

El Concejo Deliberante de la 
Ciudad de Córdoba realizó ayer la 
primera sesión ordinaria del perío-
do 2025. La misma estuvo presidi-
da por la presidente provisoria del 
Cuerpo Sandra Trigo y entre los 
numeros temas tratados y aproba-
dos, se destaca la conmemoración 
del Día Internacional de la Mujer 
que se celebra todos los 8 de mar-
zo. Este año bajo el lema “Para las 
mujeres y niñas en toda su diver-
sidad: derechos, igualdad y empo-
deramiento”. “El 8 de marzo es un 
día de reflexión, de reivindicación 
de los derechos que hemos ido con-
quistando en el tiempo y con lu-
cha”, dijo la concejala Soledad 
Zarazaga (HUxC). A su turno, la 
edil Laura Vilches (izquierda)opi-
nó: En un día como este, los dere-
chos de lesbianas, travestis, no 
binarias, nuestras verdades son 
reivindicadas y reafirmamos no 
andar pidiendo permiso.

El desplome en la 
construcción afectó 
a 3.635 empleos

Sin obra pública a nivel nacional 
y con los trabajos provinciales y de los 
municipios muy reducidos, sumado 
a la incertidumbre inflacionaria, el 
sector de la construcción decayó. Y si 
bien la inflación fue cediendo, y se 
advirtió una desaceleración en la caí-
da de los indicadores anuales, la re-
cuperación fue mínima. Los últimos 
datos publicados por el Instituto de 
Estadística y Registro de la Industria 
de la Construcción (Ieric) indicaron 
que la cantidad de trabajadores del 
sector en Córdoba bajó un 1,15 % en 
diciembre en la medición intermen-
sual, por cuarto mes consecutivo. En 
noviembre la cantidad de trabajadores 
decayó 2,9%, en octubre fue del 
0,65% y en septiembre 2%. Con la 
medición interanual, en diciembre, la 
caída fue del 12,7%. Esto significó 
que en 2024 se destruyeron 3.635 
puestos de trabajo, al pasar de 28.549 
a 24.914. A nivel nacional, diciembre 
afectó a 348.362 puestos de trabajo. 

La UPC cerró sus 
preinscripciones 
con un récord

El período de preinscripciones 
para el ingreso 2025 a la Universidad 
Provincial de Córdoba (UPC) cerró 
con un gran récord de 25.000 aspi-
rantes. Esta cifra representó un cre-
cimiento general cercano al 50% en 
relación con los 15.000 de la cohorte 
2024 y un incremento del 350% a 
nivel regional. El incremento se debió 
fundamentalmente por la llegada de 
aspirantes a las siete sedes del Plan 
de Federalización de la UPC. Con el 
nuevo ciclo lectivo se pusieron a dis-
posición más de 30 nuevas carreras 
universitarias distribuidas en sus se-
des regionales en Bell Ville, Capilla 
del Monte, Río Tercero, Morteros, 
Laboulaye, Villa Dolores y Deán 
Funes. En estas casas de estudio lo-
cales los aspirantes para la cohorte 
2025 fue de 3.758, lo que superó con 
creces las 1.130 inscripciones del 
2024. A las carreras en las sedes se 
sumaron 40 propuestas, entre profe-
sorados, tecnicaturas y licenciaturas.
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La primera 
entrega 

del ciclo de 
conversa-

ciones será 
mañana en 

Córdoba.

ARTES VISUALES

El Dionisi impulsa 
dos actividades

En el marco del Día Internacional 
de la Mujer, el Museo Provincial 

de Fotografía Palacio Dionisi ofrece 
a la comunidad dos propuestas cul-
turales. Por un lado, el auditorio 
“Geremias  E .  Dof fo”  de  l a 
C o o p e r a t i v a  L i m i t a d a  d e 
Electricidad, Vivienda y Servicios 
Públicos de la Municipalidad de Los 
Cisnes (Tierra del Fuego 71, Los 
Cisnes) alojará la inauguración de 
la muestra “Trabajadoras rurales en 
Argentina”. La cita es hoy viernes, 
a las 10, con entrada libre y gratui-
ta. Por otro lado, mañana sábado, el 
Museo de Fotografía Palacio Dionisi 
(av. Hipólito Yrigoyen 622) realizará 
u n a  n u e v a  e d i c i ó n  d e 
Intervenciones a través del diálogo, 
a las 10. La entrada es gratuita. 

La muestra consta de una serie 
de 11 fotografías de carácter docu-
mental que buscan visibilizar el rol 
laboral de la mujer en el ámbito 
rural, que fueron donadas por la 
arquitecta Adriana Palomo a la co-
lección del Museo Provincial de 
Fotografía Palacio Dionisi. Las imá-
genes que componen la muestra 
son parte de una amplia investiga-
ción de Palomo sobre el trabajo 
femenino en Argentina desde me-
diados del siglo XIX hasta los años 
80 del siglo XX. 

Desde el año 2018 la exposición 
ha recorrido varias localidades del 
interior de la provincia de Córdoba 
vinculadas al sector agropecuario, 
como Marcos Juárez, Malagueño, 
Villa María, Oncativo, entre otros; 
comenzando, en esta instancia, su 
itinerario para el 2025 en la loca-
lidad de Los Cisnes. La muestra 
podrá visitarse hasta el 19 de mar-
zo, de lunes a viernes, de 8 a 12, 
con entrada libre y gratuita.

INTERVENCIONES 
A TRAVÉS DEL DIÁLOGO

El sábado, el Palacio Dionisi, en el 
marco del Mes de la Mujer y de la Me-
moria en Argentina, invita al público 
de participar del ciclo conversacional 
“Intervenciones a través del diálogo”. 
La actividad busca generar cruces 
discursivos en torno a los conceptos 
de mujer y memoria a partir de la fo-
tografía en nuestro país, que permi-
tan generar un espacio de reflexión 
crítica y abierta sobre su historicidad 
y sus prácticas actuales.

En esta primera jornada, el museo 
propone para el 8 de marzo a las 10, 
en el Día Internacional de la Mujer, 
una charla a pie de obra conjunta 
entre las fotógrafas Jazmín Man-
cini y Constanza Morcillo por sus 
muestras, “TRANSitando nuestros 
cuerpos”, de Mancini, una serie 
de retratos de personas trans que 
revela la belleza y los desafíos físicos 
que afronta esta comunidad en la 
construcción de la identidad de gé-
nero, y “El cuerpo de la gorgona”, de 
Morcillo, un registro experimental 
que busca reflexionar acerca de las 
acciones correctivas sociales sobre 
las transgresiones de género y el rol 
femenino en la sociedad, exhibidas 
en las salas 1 y 3 respectivamente. 
Ambas muestras integran la expo-
sición “Punto de inicio”, organizada 
por las agencias Córdoba Cultura 
y Córdoba Joven del Gobierno de la 
Provincia de Córdoba.

El segundo encuentro del ciclo será 
el 19 de marzo. La temática será 
sobre historia, género y memoria 
en torno a la fotografía en Córdoba 
y Argentina.

El Museo de fotografía invita a la inauguración 
de una muestra y un ciclo de charlas

PARA AGENDAR

Conmemorando el 
mes de las mujeres

En el marco del 8 de marzo, fecha 
en que se conmemora el Día de 

la Mujer, la Municipalidad de 
Córdoba programó especialmente 
distintas actividades culturales, re-
creativas y para el cuidado de la salud 
de las mujeres. Habrá shows de cine, 
música, danza y teatro en donde las 
propuestas culturales destacarán el 
trabajo de artistas, creadoras y refe-
rentes de la ciudad. La programación 
comienza este viernes  y se extende-
rá hasta el 28 de marzo en múltiples 
espacios de la ciudad. 

Las propuestas serán una opor-
tunidad para promover el debate, la 
reflexión y la visibilidad de las mu-
jeres referentes de diferentes disci-
plinas. En ese sentido, estas activi-
dades se suman a una agenda cul-
tural que, a lo largo de todo el año, 
abre espacios de encuentro y expre-
sión para diversas identidades, for-
taleciendo la pluralidad de voces.

VIERNES 7
n Lanzamiento del Circuito Integral 
de la Mujer 2025 en el Hospital Prín-
cipe de Asturias a las 11.  Este servicio 
de salud integral ofrece controles 
generales y ginecológicos anuales, 
incluyendo atención clínica, gineco-
lógica, inmunizaciones, análisis de 
laboratorio y mamografías, según 
corresponda por edad.
n La agenda cultural se enriquecerá 
con Vésica Piscis, una jornada que 
combina charlas y música en vivo 
en el MMAU (Plaza España, Nva. 

Córdoba), destacando la participación 
de mujeres de distintos campos como 
la producción, el teatro, la danza, el 
cuarteto y el fútbol.  A partir de las 
17:00 y hasta las 22:00, se llevarán 
a cabo dos paneles de conversación: 
“Mujeres en Córdoba” y “Mujeres que 
inspiran”, moderados por recono-
cidas periodistas. Entre las partici-
pantes se encuentran la cantante Sol 
Sattler, la fotógrafa Tamara Igarza-
bal, la productora Guadalupe Urán, la 
jugadora de fútbol Lilian Teatro, entre 
otras. Además, se podrá disfrutar de 
música en vivo con DJS como Stefani 
Kay, Cami Lipski, Andre Nazaro, Mar-
tina Death y Mar Stagnaro.
n Simultáneamente, a las 18:30, el 
Cabildo (Independencia 30) abrirá sus 
puertas a la muestra Fotilia, un espa-
cio móvil de experimentación edito-
rial que invita a reflexionar sobre el 
libro, la imagen y la práctica editorial. 
Esta intervención, que permanecerá 
abierta hasta el 27 de marzo, presenta 
la obra de la artista Lu Morón, “Te 
amo. Yo tampoco”, en la que se desar-
man los relatos del amor romántico 
a través de la recontextualización de 
fragmentos de películas.
n A la misma hora será la proyección 
de la película “Teresa, el cuerpo de 
Cristo”, en el el Monasterio San José 
(Independencia 158). Posteriormente, 
habrá una mesa redonda en el Museo 
Juan de Tejeda (Independencia 122), 
abordando temas como la figura de 
Santa Teresa de Jesús.
n Mateada con Voz y Acción en la ex-
planada del CPC San Vicente, de 18:30 

La Municipalidad de Córdoba programó una 
serie de propuestas que se desarrollarán en 
la docta durante todo marzo para homenajear 
el 8M. El ciclo se pondrá en marcha este viernes 
con el lanzamiento del Circuito Integral de 
la Mujer en el Hospital Príncipe de Asturias

a 21. Cine móvil en el Polideportivo 
Policial Anexo, de 19:30 a 21:30.

SÁBADO 8
n A partir de las 9 se exhibirá en el 
Museo Genero Pérez (General Paz 33) 
“Memoria, cuerpo y forma en la obra 
de artistas mujeres”, una selección de 
obras de artistas mujeres de la Colec-
ción Permanente del MGP que, desde 
una perspectiva crítica y sensible, 
abordan la memoria, la identidad, la 
corporalidad y el territorio. 
n El Cementerio San Jerónimo contará 
con visitas guiadas los sábados en dife-
rentes horarios para descubrir la histo-
ria de mujeres destacadas. Los vecinos 
y vecinas podrán recorrer los pasillos 
del cementerio y conocer el legado de 
Lily de la Vega, María Teresa Merciadri, 
Leonor Marzano, Amalia Budano Roig 
de Negritto, Tránsito       Cáceres de 
Allende y la Hermana Purita. El primer 
recorrido es a las 9, en tanto que los 
otros serán a las 11 y a las 15. 
n “Mujeres Destacadas Siglo XX 
Siglo”, visita guiada por distintos 
puntos de la ciudad que comenzará a 
las 11. El punto de partida será la Ofi-
cina de Información Turística Cabildo 
(Independencia 30).
n Mientras que a las 21, en La Casona 
Municipal (General Paz 395), se pre-
sentará Retrato de Mujer con Arpa, a 
cargo de la compañía “Lucy la Nuit”. Un 
espectáculo multimedia, basado en la 
vida y la obra de Esmeralda Cervantes. 
La entrada es gratis, y la salida, “a la 
gorra”, con capacidad limitada, por 
orden de llegada.

DOMINGO 9
n Desde las 18 hasta las 22, en la Plaza 
Vélez Sarsfield se realizará una feria 
circular, con kermés, y shows que “cui-
dan el planeta”. En su mayoría, la feria 
está conformada por mujeres empren-
dedoras de la Economía Circular en los 
rubros más diversos: indumentaria, 
marroquinería y accesorios, juguetes 
para las infancias, deco para el hogar, 
accesorios para mascotas, plantas de 
interior y exterior, bazar, cosmética 
natural y muchos otros. También habrá 
una Kermés, actividades de Eco canje, 
clases gratuitas de ajedrez y un stand del 
Programa Córdoba Florece. En el evento 
actuará la banda Gira y Resuena.
n En el Centro Cultural Casa de Pepino 
(Fructuoso Rivera 287), se llevará a cabo 
La Fuerza de Marzo - Varieté artística 
por el Día Internacional de las Mujeres, 
una jornada llena de música, lecturas, 
teatro, poesía y humor. Desde las 20, el 
público podrá disfrutar de actuaciones 
del dúo “Y una de Cocó”, Tefy Grasso 
con sus “Cuentos de buenas noches 
para gente ansiosa”, y Gabita con su 
música y teatro. La jornada culminará 
con la intervención de La Bocha, a cargo 
de Laura Ortiz. 

Las propuestas mencionadas son con 
entrada gratuita. La información 
completa con el detalle de todas las 
actividades del mes se puede consultar 
en la web cordoba.gob.ar.

Durante el fin de semana y hasta el 28 de marzo la Municipalidad 
de Córdoba realizará numerosas actividades culturales.
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¡FELIZ CUMPLEAÑOS 
A NUESTROS SUSCRIPTORES! 

07 marzo
Ferrini Susana De
Arévalo Tomasa Irma
Vera María Cristina
Vittar Hilda
Pilnik Oscar
Brizzio Evelina
Peralta Sergio
López Miguel

08 marzo
Salvetti Marcela
Galla Sigrid Vanesa
Cruchinho Rossana
Ruderman Oscar Alberto
Cabral Rosalia Liliana
Comini Alicia
Niedfeld Oscar
Fagnola Pablo

09 marzo
Farini Elida
Gómez María Angélica
Rivadero Teresa Del 
Carmen
Arroyo Dolly
Feibig Elsa
Spinsanti Liliana Beatriz
Luna Graciela Beatriz
Lungo Teresita

JUBÍLESE
Abogada 

María Laura Cabrerizo 
M.P 1-35371

Teléfonos: 
4218980
153677877

REAJUSTE SU HABER

JUBILACIONES 

PENSIONES

DERECHO 
LABORAL

DERECHO CIVIL

grafica01
Resaltado
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